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ACTA JUNTA DIRECTIVA Y ASESORES RFET 
17 DE JUNIO DE 2022 

 
 
Día y hora: viernes, 17 de junio de 2022, 11:30 horas. 
 
Lugar: Hotel VP Plaza España Desing. Plaza España, 5 (Madrid) 
 
Algunos miembros, se conectan por vía Telemática. 
 
Asistentes 
 
Miguel Díaz Román, presidente  
Jordi Tamayo De Winne, Federación Catalana, vicepresidente primero 
Enrique Campillo Gil, Federación de Tenis de Castilla la Mancha, Tesorero 
Carmen Perea Alcalá, Vocal 
Antoni Ferragut Ramos, Vocal 
Helena San Martín Cervera, Club Tenis Barcino, Vocal 
José Alcolea Heras, Federación de la Región de Murcia, Vocal 
Joan Querol María, secretario general. 
 
Se encuentran igualmente presentes los siguientes asesores y miembros de la RFET: 
 
Juan Miguel Navas Burgos, Federación Andaluza, Asesor 
Miguel Ángel Palazón Esteban, Federación Aragonesa, Asesor 
 
Excusan su asistencia:  
 
María José Martínez Sánchez, vicepresidenta 
Tomás Carbonell Lladó, vicepresidente 
Adoración Borges González, Club Tenis Betis, Vocal 
Juan Luis Rascón Lope, Federación de Tenis de Madrid, Vocal 
Dominic Conde Jackson, Vocal 
José Mosquera Casero, Federación Gallega de Tenis, Vocal 
Lorenzo Martínez. Director General 
Javier Soler Santaeularia, director deportivo de la RFET 
Rafael Arado Ramos. Federación Canaria, Asesor. 
Antonio Zapatero Gaviria, Asesor 
 
Se designa por unanimidad de los presentes como presidente de la reunión al Sr. Presidente de la 
RFET, D. Miguel Díaz Román y como Secretario a D. Joan Querol María, Secretario General de la 
RFET. 
 
Abierta la sesión, se entra a debatir el siguiente ORDEN DEL DÍA. 
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1º. Aprobación del Acta de la Junta Directiva anterior de 12 de mayo de 2022  
 
Se aprueba por unanimidad. 
 
 
2º. Informe de Auditoría. Cierre Económico Ejercicio 2021.  
 
Toma la palabra el Sr. Campillo e indica que el informe de auditoría es limpio, sin salvedades y se 
han realizado dos ajustes respecto a lo que se había presentado hasta la fecha, se explican cuáles 
son los dos ajustes que han indicado los auditores que debían realizarse respecto a lo presentado 
en las dos últimas Juntas.  
 
Se aprueba por unanimidad la aprobación del cierre por parte de la Junta.  
 
 
3º. Ayuda a Jugadores. 
 
Expone el Sr. Díaz la situación del jugador Alejandro Moro, exponiendo sus últimos resultados. 
Tiene 21 años, tiene mucho nivel y ha pedido ayuda económica a la RFET. Es a día de hoy 345 del 
Mundo. Existe informe positivo del Director Deportivo, Sr. Soler.  
 
Se aprueba por unanimidad la concesión de la ayuda, previa firma del correspondiente contrato.  
 
 
4º. Estudio y Modificación de Estatutos de la Real Federación Española de Tenis 
 
 
Por parte de la Junta Directiva se realiza una propuesta parcial en la modificación de Estatutos 
preparado y presentado por el Comité de Estatutos, para su estudio y aprobación de la propuesta 
definitiva en próximas reuniones.  
 
Las propuestas son aprobadas por unanimidad de la Junta y se adjunta al acta dicha propuesta. 
 
 
5º. Dietas y gastos de locomoción. 
 
El Sr. Domenech indica que la dieta en España por día completo a día de hoy es de 25.-€ media 
dieta y 45.-€ dieta completa y en el extranjero 45.-€ media dieta y 75.-€ dieta completa. Se aprueban 
estas cantidades para trabajadores, presidente y Directivos. Así mismo, se propone y aprueba 
aumentar los gastos de locomoción de 0,19.-km a 0,25.-km. 
 
 
  6º. Ruegos y preguntas. 
 
 
El Sr. Palazón indica que ha tenido requerimiento de los clubes de Aragón para que se vuelva a la 
temporalidad de la licencia del año natural.  
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El Sr Tamayo expone que se aumentó el número de licencias, en su opinión, por el cambio de 
temporalidad de 1 de octubre a 30 de septiembre.  
 
Para el Sr. Ferragut, el cambio fue positivo. Para el Sr. Campillo y Sr. Navas sería positivo para sus 
Federaciones volver a la anterior temporalidad. El Sr. Alcolea, a día de hoy, cree que debería 
mantenerse tal y como está.    
 
Cada uno da sus opiniones al respecto.    
 
 
 
           
Vº Bº El presidente de la RFET                                                   El secretario 
 
 
 
 
Fdo. Miguel Díaz Román                                                                                Fdo. Joan Querol María 
 


